

**Atlantes 97 bis rue de Crimée
XIX eme arrondissement**

Cette rue a commencé par être , en 1822, une partie de la route départementale n°22 faisant communiquer les routes royales de Paris à Maubeuge (rue de Flandre) et de Paris à Mayence (avenue Jean Jaurès); on l'appela dans la Vilette rue Neuve. Elle donna naissance, en 1840, aux rues de Bordeaux et de Marseille, respectivement situées entre la rue d'Aubervilliers et le quai de l' Oise et entre le quai de la Marne et l'avenue Jean Jaurès. Ces deux rues furent intégrées, en 1868, dans la rue de Crimée ouverte en 1848, entre la rue Jean Jaurès et la rue de Hautpoul et, en 1853, entre cette dernière et la rue des Fêtes.

Les atlantes du 97 bis rue de Crimée ont ceci de particulier qu'ils représentent de robustes ouvriers au travail sous la base du balcon.



